

Bernd Zimmer: Search for Works

Michael Rauch, München

[English version below]

Bernd Zimmer – Werkverzeichnis der Arbeiten auf Papier

Mit „Bernd Zimmer. Bilder auf Leinwand. Werkverzeichnis 1976 – 2010“ und „Bernd Zimmer. Holzschnitt“ (Band 1 und 2) sind bereits zwei catalogues raisonnés des Künstlers erfolgreich realisiert worden, die das malerische Œuvre auf Leinwand und die druckgrafischen Arbeiten dokumentieren.

Für die Fertigstellung des Werkverzeichnisses der Arbeiten auf Papier (1976 – 2021) werden noch letzte Werknachweise gesucht. Es wird um Zusendung digitaler und analoger Fotografien, auch in Form von Ektachromen, Negativen oder Polaroids gebeten. Über jeden Hinweis zu Verbleib von Papierarbeiten freuen wir uns, ebenso besteht Interesse an Dokumentationsmaterial wie Ausstellungsansichten, Zeitungsausschnitten oder Korrespondenzen.

Der Künstler Bernd Zimmer ist Vertreter der so genannten Jungen Wilden, die sich in den späten 1970er Jahren in Berlin formierten. Zusammen mit Rainer Fetting, Helmut Middendorf, Salomé, Stefan Roloff und Luciano Castelli gründete er die Galerie am Moritzplatz, deren Mitglieder eine neue expressive Malerei entwickelten. Die Ausstellung „Heftige Malerei“ im Berliner Haus am Waldsee etablierte 1980 unter diesem Titel die Jungen Wilden in der westdeutschen Kunstszene.

Heute sind die Arbeiten von Bernd Zimmer in zahlreichen privaten und öffentlichen Sammlungen vertreten, u. a.: Bayerische Staatsgemäldesammlungen (München), Berlinische Galerie (Berlin), Fondation Cartier pour l'art contemporain (Paris), Groninger Museum (Groningen), Harvard Art Museums/Busch-Reisinger Museum (Cambridge), Museo del Novecento (Mailand), Museum Morbisch (Leverkusen), Sammlung Würth (Künzelsau) oder im Städelsches Kunstinstitut (Frankfurt/Main).

Die Bernd Zimmer Kunststiftung mit Sitz in Polling/Oberbayern wurde 2012 gegründet und widmet sich dem Erhalt dessen künstlerischen Werks, ebenso wie seiner wissenschaftlichen Erforschung und regelmäßigen öffentlichen Präsentation.

Kontakt

E-Mail: wvz-bernd-zimmer@t-online.de
[Ansprechpartner: Michael Rauch, Paris/München]

Bernd Zimmer Kunststiftung
Kirchplatz 1
82398 Polling

Weitere Informationen: <http://berndzimmer.com>

Bernd Zimmer – Catalogue Raisonné of the Works on Paper

With „Bernd Zimmer. Bilder auf Leinwand. Werkverzeichnis 1976 – 2010“ and „Bernd Zimmer. Holzschnitt“ (volume 1 and 2) two catalogues raisonnés of the artist have already been successfully realised, documenting his complete paintings on canvas and his prints.

To complete the catalogue raisonné of the works on paper (1976 – 2021) last references are still being sought. Please send us digital and analogue photographs, also in the form of ectachromes, negatives or polaroids. We are looking forward to receive any information about the whereabouts of his works on paper. Furthermore we are also interested in documentation material such as exhibition views, newspaper clippings or correspondence.

The artist Bernd Zimmer is a representative of the so-called Junge Wilde, which formed in Berlin in the late 1970s. Together with Rainer Fetting, Helmut Middendorf, Salomé, Stefan Roloff and Luciano Castelli he founded the Galerie am Moritzplatz, whose members developed a new expressive painting. The exhibition "Heftige Malerei" at the Haus am Waldsee in Berlin in 1980 established the Junge Wilde in the West German art scene.

Today the works of Bernd Zimmer are represented in numerous private and public collections, including Bayerische Staatsgemäldesammlungen (Munich), Berlinische Galerie (Berlin), Fondation Cartier pour l'art contemporain (Paris), Groninger Museum (Groningen), Harvard Art Museums/Busch-Reisinger Museum (Cambridge), Museo del Novecento (Milan), Museum Morsbroich (Leverkusen), Würth Collection (Künzelsau) or at the Städel Museum (Frankfurt/Main).

The Bernd Zimmer Kunststiftung, based in Polling/Upper Bavaria, was founded in 2012 and is dedicated to the preservation of his artistic work, as well as to scientific research and its regular public presentation.

Contact

E-mail: wvz-bernd-zimmer@t-online.de
[Contact: Michael Rauch, Paris/Munich].

Bernd Zimmer Kunststiftung
Kirchplatz 1
82398 Polling

Further information: <http://berndzimmer.com>

Quellennachweis:

Q: Bernd Zimmer: Search for Works. In: ArtHist.net, 05.12.2020. Letzter Zugriff 18.12.2025.
<<https://arthist.net/archive/24075>>.